

お世話になっております。

L'attrait BOEUNG KENG KANG ニュースレター第7号をお届けいたします。

今月のトピックスは

- ◎工事進捗について
- ◎中間金のご案内について
- ◎今月のひとこと



◎工事進捗について

現在、17階の床のコンクリート打設をしております。 既に近隣では目立って高い建物になっており、遠くからでも現場を確認 できるようになって参りました。

(1月21日撮影)

躯体工事と同時に、低層階部分の内装工事を順次始められるよう準備を始めております。尚、今年の夏以降にはショールームを実際の建物内、 実際のお部屋に移転を検討しております。





◎中間金のご案内について

2月初週までに仲介会社様を通じて対象の方へ中間金のお支払のご案内をお送り致します。

また、本年度のお引き渡しに向けてのカンボジア現地でのお引渡しのフロー及び必要書類等について、現在 ご案内の準備を致しております。検査のスケジュール及び登記引渡に要する日数等についても決まり次第迅 速にご案内をさせて頂きますので、今後のアップデートをご確認くださいませ。

◎今月のひとこと

ご挨拶が遅くなりましたが、新年が明けあっという間に1月も終わりに差し掛かってしまいました。 いよいよ東京オリンピックの年ですが、私個人としてはチケットも全く当たらなかったので、この物件がいよいよ引き 渡しを迎えることが楽しみで、同時に身の引き締まる思いでございます。皆さまにおかれましても、本年がよりよ

い年となりますようお祈りいたしております。

個人的にカンボジアの滞在時間が以前より短くはなりましたが、2019 年中も建物の立ち上がるスピードに驚き新しいビルやショッピングモール、市内のタピオカ屋さんがすごい勢いで増えていることに驚き、まだまだ成長は止まらないなあ、、と思った1年間でした。

もし日本でタピオカの行列に辟易していらっしゃる方がおられましたら、日本の 1/4 くらいの値段で待たずにタピオカが頂けますので物件視察がてら是非プノンペンまでお越しください!

最後までお読みいただきありがとうございます。

引き続きよろしくお願い致します。

L'attrait Property Development Inc.